
FIN DE FIESTA EN LOS PINOS

(02 de noviembre de 2006) -

EDÉN POLÍTICO

Por Pedro Lara Hernández

“Voy con todo contra los hijos de Marta”/Ramón Martín Huerta, Secretario de Seguridad Pública Federal

Los años más difíciles de un presidente de México, son del séptimo en adelante, es decir cuando ya no lo cobija el inmenso poder que da esa poderosa institución llamada investidura presidencial. No crea usted estimado lector que la ofuscada ingerencia del señor Fox durante todo el proceso electoral presidencial que formalmente ya concluyó - denostando hasta el cansancio y hasta el descaro a un candidato presidencial que no era de su agrado y mucho menos de su confianza-, fue gratuita. Lo que pasa es que como evidencian muchas propiedades, documentos y narraciones, que ya empiezan a salir a la luz pública, había mucho que ocultar, el riesgo era muy grande, y pues “el miedo no anda en burro”.

Prueba de ello, es que en próximos días estará en las librerías del país, un interesante libro de investigación política titulado “Fin de fiesta en Los Pinos”, escrito por la periodista Anabel Hernández, quien ha trabajado como reportera en los diarios Reforma, Milenio y El Universal, obteniendo el premio nacional de periodismo en 2002. Sí, es la misma periodista que junto a Areli Quintero publicaron en el año 2005, otro interesante documento de investigación política titulado “La familia presidencial (el gobierno del cambio bajo sospecha de corrupción).

Las inteligentes periodistas, en esa primera investigación dieron cuenta puntual con todo detalle de los excesos, el derroche y el inexplicable enriquecimiento de una familia que estuvo dedicada a satisfacer una vida de lujos y frivolidad. Se hacen evidentes documentalmente las ambiciones de Martita y las propiedades no reveladas por el señor Fox en su declaración patrimonial. Las triquiñuelas de los hijos de la pareja, así como de los hermanos de Vicente y de la señora Sahagún, quienes han sido beneficiados de la parentela con un cada vez más evidente tráfico de influencias tan arraigado en las altas esferas del poder desde hace varias décadas.

En la más reciente investigación de Anabel Hernández, por testimonios reveladores de 120 personas entrevistadas, con cerca de 300 horas de conversaciones, además del apoyo documental, ésta revela presuntas vinculaciones de los Bibiesca Sahagún con el narcotráfico; los probables motivos de la misteriosa muerte del Secretario de Seguridad Pública del Gobierno Federal, Ramón Martín Huerta el 21 de septiembre de 2005; el mecanismo en que toneladas de mercancía incautada por las aduanas han sido donadas a las oficinas de la señora Marta y cuyo destino probable a sido el comercio informal; concesiones familiares para operar una línea aérea, negocios personales con PEMEX. Revela además en su nuevo libro, en los últimos 12 meses de gobierno la resaca después de la fiesta sexenal de los Fox.

Aunque millones de mexicanos sabemos que la pareja presidencial perdió con su candidato presidencial Santiago Creel - ya que éste fue vencido por el panista Felipe Calderón-, a ellos no pareció interesarles el asunto, y se montaron inmediatamente con todo a favor del candidato azul. Desconociendo reglas básicas del funcionamiento del sistema político mexicano.

Quizás el rancharo enamorado y su actual esposa estén confiados en el cumplimiento cabal de “el pliego de la mortaja”. Así es como los virreyes en la época colonial llamaban al documento en el que dejaban sus recomendaciones a su sucesor. Lo que no saben, porque no les gusta leer la historia política de México, es que estos compromisos casi nunca fueron respetados por el sucesor.

En un ambiente nacional de serios cuestionamientos, de ingobernabilidad y de escándalos de corrupción concluye uno de los episodios más penosos de la historia política reciente del país. No sabemos todavía por qué complicados y difíciles caminos andaremos en los años por venir. Pero nadie puede estar ajeno a que todo esto pinta terriblemente mal. Ojalá nos equivoquemos. (lineadirecta21.com.mx)